

► Rochefort-sur-Loire. « D'un problème vous avez fait une réussite ! »



Corinne Bouchoux, sénatrice du Maine-et-Loire, a inauguré la piscine de Rochefort samedi 17 juin.

Corinne Bouchoux, sénatrice du Maine-et-Loire, était samedi 17 juin à Rochefort-sur-Loire, plus précisément à l'inauguration de la piscine.

Pourquoi avez-vous tenu à répondre présent à l'invitation ?

Corinne Bouchoux : « J'ai suivi les différentes péripéties qui ont accompagné la piscine du Louet au cours des deux dernières années, depuis le moment où il a été question de la fermer, jusqu'à aujourd'hui. Moi, je suis écolo, et ici c'est une petite piscine, de proximité. On ne détruit pas une piscine ! »

Vous semblez apprécier le lieu...

« Tout à fait ! Vous savez, cela fait très longtemps que je viens ici à la piscine de Rochefort. J'habite à Angers, dans la Doutre et j'ai, pas très loin de chez moi, un grand complexe aquatique. Mais je ne m'y sens pas aussi à l'aise qu'ici. Et puis, de cœur, je défends la ruralité. Le plus marquant est

que les gens, ici entre autres, se connaissent. Ils sont ainsi, rapidement, devenus acteurs de leur projet. La chose n'a pas été confiée à une entreprise lambda : les gens de Rochefort, les agents municipaux et les habitants des communes voisines ont apporté leur temps, leur volonté et leurs connaissances pour accomplir une véritable action citoyenne ! C'est beau ! »

Vous aussi avez apporté votre aide à la rénovation

« C'est exact, mais bien modestement. J'y ai contribué au travers de la réserve parlementaire, qui nous permet de donner de l'argent à des associations qui œuvrent pour des projets importants et d'ordre général, comme ici. Il y en avait besoin. J'ai donc harcelé le ministre. Mais je ne fais pas ça par clientélisme, je ne me représente pas ! Je vais partir à Paris. Promis, tout ce que j'ai vu et entendu ici, je le remonte à Laura Flessel ! »